

TINTA RAPIDA



Por
José M. Muzaurieta

La Policía no Debe ser Agente de Desorden

SEGUN informes de distintas personas, que tuvieron oportunidad de presenciar los hechos, el sábado por la noche la ciudad de La Habana —o por lo menos una parte de ella— asistió a un feo espectáculo, créase o no, ofrecido por miembros de la Policía Nacional, de la sección de perseguidoras.

Los ciudadanos eran "cacheados" o registrados en plena calle, en los portales, en las aceras, en los establecimientos, etc. Llegaba la perseguidora a un café, a un bar, se apeaban sus tripulantes, y con las suaves maneras que acostumbran... comenzaban a registrar a los ciudadanos que se les antojaban sospechosos; y los que protestaban recibían razones contundentes del ya célebre sindicato de la goma...

Pero eso no fué todo. Por las calles de Galiano, Reina, San Miguel, etc., se vió a la policía corriéndoles detrás y dándoles gomazos a las mujeres conocidas por "Venus tarifadas"; algunas se caían al pavimento, otras proferían palabras fuertes, ("¡pégame ahora, desgraciado, después que me estuviste cogiendo el peso y el medio peso!") Y de los balcones surgían frases entre las que se escuchaban las más duras y certeras imprecaciones, tales como éstas: "¡ensáñense con el colorado, cogan a Policarpo Soler, abusadores...!"

Fué, realmente, un espectáculo incivil y desafortunado, indigno de una ciudad culta, capital de la República.

Si es verdad que al tomar posesión de su cargo el nuevo ministro de Gobernación, señor Segundo Curti, prometió entre otras cosas, "acabar con los excesos policíacos, con los abusos y los atropellos", ahí tiene una oportunidad de hacer buenas sus palabras.

MUZARAÑAS...

"Ingresó en el Partido de la Cubanidad, Alberto Inocente Alvarez".
¡Caray, qué peje le entró al jamo...!

"No ha sido detenido, como se anunció, el peligroso ladrón conocido por Segueta".

Bueno... de antiguo es sabido que a los ladrones peligrosos "casi" nunca los cogen...

"Está en La Habana una sobrina de Libertad Lamarque, que difunde los ritmos criollos. A Morenita Rey le encantan los cubanos por la manera en que "tratan de tú". Los chiflidos le suenan a campanas de Navidad".

Pues nada, métase en los cines a ver los noticiarios...

"Confirmó Stalin que Rusia posee armamentos atómicos en cantidad. Afirmó el hombre fuerte del Kremlin, que su país no tiene la menor intención de atacar a los Estados Unidos".

Lo mismo decía el Japón... al tiempo que mantenía un embajador extraordinario en Washington, dándole seguridades de paz al presidente Roosevelt...

Pero los norteamericanos no son bobos y evitarán que haya otro Pearl Harbor. Especialmente recuerdan aquello:

Beblendo un perro en el Nilo,
Y a medida que bebía,
Bebe quieto —le decía—
Un taimado cocodrilo...

He aquí un juez correccional admirablemente humano:

Penas de Multa de 10 y 5 Centavos
NUEVA YORK, octubre 6. (SRI).—El juez Charles F. Murphy, de Long Island, condenó a doce personas a multas que sumaron en total \$1.50.

Las penas fueron de cinco centavos por fumar en el subway y de diez centavos por otras infracciones. Explicando las leves sentencias, el juez dijo: "Muchas personas encuentran difícil hoy el cubrir sus necesidades. Para algunos resulta duro el perder un día de trabajo para venir al juicio. El estado y el gobierno federal implantan cada día más impuestos. Algunas personas no tienen ni para comprar carne para hacer sopa. No voy a quitar el pan, la mantequilla y la leche a sus hijos".

¡Que le hagan una estatua en el Parque Central!

El director de la Escuela Politécnica, señor Fernando González, que renunció el cargo y antes de que transcurrieran diez minutos le fué aceptada su renuncia... devolvió al ministerio de Educación una cantidad superior a \$7,000, que tenía sobrantes.

"Opuesto el Juez Especial a que el Estado tenga intervención de la causa número 82. Informó a la Audiencia, que no procede admitirlo porque pidió el sobreseimiento de la causa y el archivo del sumario".

¡Y entonces quién va a defender al pobrecito Grau...?